PVEM RESPALDA PROCESO ANTE DICHOS DE EBRARD

Presidenta del partido acusó al excanciller de causar irregularidades

POR FRANCISCO MENDOZA NAVA

nacion@contrareplica.mx

El Partido Verde Ecologista de México (PVEM) afirmó que el proceso para elegir la candidatura del bloque de la "Cuarta Transformación" fue transparente. En tanto, acusó que si existieron tales irregularidades fueron propiciadas por el mismo equipo de Marcelo Ebrard Casaubón, quien las ha denunciado.

Al arribar al salón del World Trade Center, el senador con licencia, Manuel Velasco Coello, se pronunció sobre los dichos de Marcelo Ebrard Casaubón contra la encuesta para definir la candidatura de la 4T. Este comentó que cuando las cosas no salen como se esperan, las personas suelen descalificar al árbitro y que eso es lo que en el caso del excanciller. Para finalizar, indicó que no descalificaría a nadie y negó que hubiera irregularidades que obliguen a repetir el ejercicio, como propone el también exjefe de Gobierno del entonces Distrito Federal. En tanto, aseguró que Mario Delgado Carrillo, presidente nacional de Morena, y Alfonso Durazo Montaño, presidente del Consejo Nacional de Morena, hicieron un buen esfuerzo para planear el proceso.

Por su parte, Karen Castrejón, presidenta del PVEM, opinó que el proceso fue limpio y transparente. Asimismo, mencionó que si bien no hay una instrucción de sumarse en favor de alguien, desde el inicio ella y su candidato, Manuel Velasco, dijeron que aceptarían los resultados de la encuesta.

Cuestionada sobre la existencia de incidencias denunciadas, la lidereza del Verde dijo que sí existieron algunas, pero propiciadas por el mismo Marcelo Ebrard. A la par, destacó que el exsecretario haya desestimado los resultados aun sin conocerlos.

Finalmente, Karen Castrejón dijo que su partido respalda la manera en que se efectuó el proceso de selección, pese a que hubieron algunos lugares contemplados donde no se pudo levantar la encuesta. •